

Síntesis

VIERNES
5 DE OCTUBRE
DE 2018
Año 26 | No. 9368 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



Innovación y seguridad

Al rendir informe, rector destaca que la BUAP tiene 100% de programas de licenciatura acreditados

Por Abel Cuapa

Foto: Daniela Portillo/Síntesis

“Cualquier cosa que afecte a los estudiantes es mi problema, sea dentro o fuera de la universidad, es nuestro problema, y cualquiera que atente a un universitario de la BUAP es nuestro enemigo”, advirtió el rector de la institución, Alfonso Esparza Ortiz, al rendir su primer informe correspondiente al periodo 2017-2021.

Su mensaje se centró en la inseguridad de la que han sido víctimas los estudiantes en los últimos años, pues –dijo– que es un problema que afecta a México y en particular al estado de Puebla. “Ustedes jóvenes lo saben perfectamente, lo

saben porque lo sufren, porque muchos estudiantes de esta universidad están siendo atacados, robados y asaltados, muchos viven con que les quiten lo poco que tienen, viven con temor a regresar a sus casas o incluso, a perder la vida”, vitoreó el directivo desde el CCU.

Ante la presidenta del DIF estatal, Dinora López de Gali, el rector señaló que hay quienes le han dicho que no se preocupe por lo que pasa en la calle, que no es su problema, “pero están equivocados, aun cuando legalmente pueda que tengan razón”, aclaró Esparza Ortiz al tiempo de indicar que cualquier cosa que afecte a los estudiantes es de su incumbencia, sea dentro o fuera de la institución. **METRÓPOLI 8-9**



Dinora López de Gali acudió al informe del rector, en representación del gobernador Tony Gali.

W Cualquiera que atente a un universitario es nuestro enemigo. Que se escuche bien, cualquiera que atente contra ustedes es mi enemigo. Es momento de luchar lo que cada uno quiere”
Alfonso Esparza Ortiz
Rector BUAP



INTERIOR

AJUSTAR CUENTAS

Chivas y Pumas se enfrentan en la fecha 12 de la Liga MX.
Cronos/AP

HOY

SANTOS VS. ATLAS
19:00 HORAS
VERACRUZ VS. NECAXA
21:10 HORAS



Peña Nieto firmará USMCA

Idelfonso Guajardo, secretario de Economía, indicó que el presidente podría firmar el acuerdo económico en noviembre. **Nación/Notimex**

Entregan Robles y Gali Atlas de Riesgo para Coronango

Por Redacción

Foto: Especial/Síntesis

Coronango. La titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Rosario Robles, y el gobernador Tony Gali entregaron el Atlas de Riesgos a este municipio, a fin de que las autoridades cuenten con una política de protección para la población.

Robles mencionó que el Atlas sirve para salvaguardar vidas porque delimita qué lugares son

propicios para la construcción y permite planear un desarrollo urbano ordenado.

Gali aseguró que el instrumento será fundamental para esta zona conurbada, porque ayudará a los futuros gobiernos a prevenir contingencias originadas por desastres naturales.

En gira de trabajo, ambos visitaron una casa en la junta auxiliar de San Martín Zoquiapan que fue reconstruida porque presentó daños totales tras el sismo del 19 de septiembre de 2017. Además, inauguraron las calles Pino Suárez y Victoriano Huerta en la junta auxiliar de San Francisco Ocotlán, que cuentan con un diseño inclusivo y contribuirán a mejorar la movilidad. **METRÓPOLI 3**



Ambos visitaron una casa en San Martín Zoquiapan que fue reconstruida tras los daños ocasionados por el sismo.

ELEVAN EFECTIVIDAD DE LA MESA DE SEGURIDAD

Por Redacción/Síntesis

Durante la Mesa de Seguridad y Justicia, realizada este jueves, se resaltó que del 24 al 30 de septiembre las secretarías de Seguridad Pública Municipal y Estatal detuvieron a 133 probables responsables, de los cuales, 9 de cada 10 pagaron las consecuencias de sus actos en prisión o mediante un acuerdo

reparatorio. Además, 1 de cada 2 detenidos admitió consumir algún tipo de droga.

En este ejercicio donde se analiza la incidencia delictiva sector por sector y tipo de delito, participan la Fiscalía General, así como las secretarías de Seguridad Pública Municipal y Estatal.

En representación del presidente municipal Luis Banck, el secretario de Seguridad Pública y Tránsito, Manuel Alonso, indicó que la Mesa de Seguridad permite a las instituciones ser más claras y transparentes en su actuar. **METRÓPOLI 2**



Cuitláhuac pide anular; PAN, admitir

El gobernador electo de Veracruz, Cuitláhuac García, visitó Puebla en apoyo a Miguel Barbosa y pidió a los magistrados del Trife anular la elección a la gubernatura. Entanto, el líder nacional del PAN, Marcelo Torres, pidió al candidato de Morena a “reconocer su derrota”. **IRENE DÍAZ/RENAN LÓPEZ/FOTO: ÓSCAR BOLAÑOS**



Ultiman a dos estudiantes

Dos estudiantes de 20 años por separado fueron hallados sin vida. En Coyotepec fue localizado el cuerpo de Miguel Ángel, alumno del Tecnológico de Serdán que horas antes fue privado de su libertad en su casa. También se halló a José Andrés, estudiante de la Universidad de Ciencia y Tecnología. **CHARO MURILLO/JUSTICIA 7**

1er informe BUAP
ALFONSO ESPARZA
RECTOR 2017-2021

“Reinventemos nuestro presente y construyamos una mejor sociedad. Esa es nuestra determinación. Esta es nuestra Universidad.”

- Rector Alfonso Esparza

Autor: Julio Broca
Título: Huella ecológica

EL PODER DE LA INNOVACIÓN